

韓国公州市の使節団歓迎式



友好親善使節団と対面を喜び 忠南燕亭国楽団が音楽イベントに出演

姉妹都市である韓国公州市から、チェ・ウォンチョル公州市長をはじめ21人の友好親善使節団が来市し、歓迎式が行われました。森中市長や国際交流協会員に迎えられた使節団はコロナ禍を越えての対面交流の再開を喜び、記念品を交換するなど友好を深めました。また、19日に使節団のうち忠南燕亭国楽団は、演奏で音楽イベントに花を添えました。

5月17日 | 市役所

ホタル学習



ホタルの住む環境を守ろう 地域住民を先生に環境学習

「吉身学区ホタルを守るプロジェクト」のメンバーが地域の小学校を訪れ、4年生を対象に授業を行いました。子どもたちは、ホタルが住みやすい環境や生態などを学び、守山のホタルの歴史をはじめ自然環境について考えるきっかけになりました。教室にはホタルの幼虫が展示され、初めて幼虫を見た児童は食い入るように観察していました。

5月15日 | 吉身小学校

こばまぶどうのジベレリン処理



フルーツランドのブドウ畑で ブドウの赤ちゃんおいしく育て

昨年度に農林水産大臣から表彰を受けた「こばまぶどう」を栽培している、もりやまフルーツランドのブドウ畑では、種無しで大粒のおいしいブドウを实らせるためのジベレリン処理の作業に追われています。溶液の入った容器を肩にかけ、ブドウの赤ちゃんが育ちはじめた小さな房を、一つ一つ丁寧に溶液に浸す作業に汗を流していました。

5月30日 | もりやまフルーツランド 橋本農園

スポーツフェスティバルもりやま 2024



国スポ・障スポ選手に負けるな チームメイトやライバルと汗を流す

市民の健康増進と地域の活性化を目的に、守山市スポーツ協会の主催、(公財)守山市文化体育振興事業団の共催で行われました(2回目の開催)。ソフトバレーボールや軟式野球などの交流戦、卓球や自転車の安全な乗り方などの体験会・教室があり、どの会場でも、老若男女が真剣な表情ながらもスポーツを楽しむ様子が見られました。

5月25日、26日 | 市民運動公園

守山市の人口

令和6年5月31日現在
(前月比)

人口	85,712	(- 33)
男	42,158	(- 29)
女	43,554	(- 4)
世帯数	35,142	(- 2)

ホタルの時期も終わり、今年も本格的な梅雨の季節がやって来た。シメシメとしたうつつしどはがまんできるとしても、近年は全国あちこちで線状降水帯の発生や、ゲリラ豪雨など災害が起きるので、農作物にとって恵みの雨やかな雨を願うばかり▼梅雨が明ければいよいよ暑い夏になる。考えるだけでエアコンの掃除網戸の清掃、すだれを掛けたり、扇風機を出したり、ゴーヤの日よけの準備など、夏を迎える準備が次から次へ▼「やらなくっちゃ」と思いながらも、重い腰はどうすれば上がるのか考える今日この頃。空から落ちる雨を言い訳に、アジサイの葉をつたうカタツムリをのんびり見つめている。願わくは、この原稿が出る頃には、全てが終わり、楽しい夏が迎えられるように。(ま)



ホタルの時期も終わり、今年も本格的な梅雨の季節がやって来た。シメシメとしたうつつしどはがまんできるとしても、近年は全国あちこちで線状降水帯の発生や、ゲリラ豪雨など災害が起きるので、農作物にとって恵みの雨やかな雨を願うばかり▼梅雨が明ければいよいよ暑い夏になる。考えるだけでエアコンの掃除網戸の清掃、すだれを掛けたり、扇風機を出したり、ゴーヤの日よけの準備など、夏を迎える準備が次から次へ▼「やらなくっちゃ」と思いながらも、重い腰はどうすれば上がるのか考える今日この頃。空から落ちる雨を言い訳に、アジサイの葉をつたうカタツムリをのんびり見つめている。願わくは、この原稿が出る頃には、全てが終わり、楽しい夏が迎えられるように。(ま)